

11.09.2013

## Ehrenamt ist Ehrungssache



v. l. n. r.: Karin Hiller (Mitarbeiterin WinWin), Andreas Gerbl (Inhaber der 2.222 Ehrenamtskarte, Landrat Armin Kroder; Foto: A. Gramlich

NÜRNBERGER LAND (Ira) – Im Landkreis erst im November 2012 eingeführt, entwickelt sich die Bayerische Ehrenamtskarte zu einem Erfolgsprojekt. Landrat Armin Kroder überreichte die 2.222 Ehrenamtskarte an Andreas Gerbl. Gerbl ist schon seit 52 Jahren ehrenamtlich tätig; die letzten Jahre hauptsächlich als Ausbilder bei der Bereitschaft des Bayerischen Roten Kreuzes in Feucht.

Armin Kroder dankte Andreas Gerbl für die vielen Jahre seines ehrenamtlichen Engagements und übergab neben der goldenen Ehrenamtskarte als Präsent 2 Eintrittskarten für die Fackelmann-Therme. Er betonte, wie wichtig es sei, dass sich Menschen jeden Alters mit all ihren Fähigkeiten in unsere Gesellschaft ehrenamtlich einbringen. Menschen im Ehrenamt leisten einen wichtigen Beitrag für das Gemeinwohl. Sie übernehmen Verantwortung und sind Vorbilder für die junge Generation.

Inhaber der Ehrenamtskarte erhalten bei inzwischen über 60 Akzeptanzstellen im Nürnberger Land Ermäßigungen. Sie können landkreis- und bayernweit an Verlosungen teilnehmen. Auch in den anderen derzeit über 50 bayerischen Landkreisen bzw. kreisfreien Städten, die Ehrenamtskarten herausgeben, werden den Karteninhabern Vergünstigungen und Vorteile gewährt.

Wer eine Ehrenamtskarte beantragen möchte oder Akzeptanzpartner werden will, wendet sich an das WinWin Freiwilligenzentrum, Unterer Markt 1, 91217 Hersbruck (Tel.: 09123/950-6701, Fax: 09123/950-7701, Mail: [ehrenamtskarte@nuernberger-land.de](mailto:ehrenamtskarte@nuernberger-land.de)) oder informiert sich im Internet unter: [www.nuernberger-land.de](http://www.nuernberger-land.de) > Freiwilligenzentrum > Ehrenamtskarte.